

## Dukung Terwujudnya Ketahanan Pangan, Kodim 0716/Demak Bersama PKK Kecamatan Mijen Laksanakan Panen Sayuran

Muhammad Makruf - SIANTAR1.GO.WEB.ID

Nov 29, 2022 - 12:50



*Giat Kodim 0716/Demak Bersama PKK Kecamatan Mijen Laksanakan Panen Sayuran*

DEMAK – Pembudidayaan tanaman hidroponik di Green House Ketahanan Pangan Kodim 0716/Demak sudah beberapa kali mengalami masa panen. Keberadaannya pun banyak mendapatkan perhatian dari berbagai kalangan masyarakat. Tidak sedikit rombongan pelajar, mahasiswa, ASN serta masyarakat umum yang sengaja datang untuk melihat, belajar, mengelola dan ikut memanen di perkebunan sayur milik Kodim 0716/Demak ini.

Kali ini, dalam upaya mendukung terwujudnya ketahanan pangan dan kemandirian pangan di wilayah Kabupaten Demak, Kodim 0716/Demak melaksanakan panen bersama ibu-ibu PKK Kecamatan Mijen di Green House

Ketahanan Pangan Kodim 0716/Demak, di Jalan Sultan Fatah Demak, Selasa (29/11/2022).

Dengan pendampingan dari koordinator Green House Pelda Sunardi, ibu-ibu PKK dari Kecamatan Mijen diperkenalkan tentang teknologi tepat guna bidang pertanian yaitu tentang tanaman hidroponik. Mulai dari pengenalan, cara pembuatan tanaman hidroponik, perawatan, hingga memanennya.



Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan bahwa, Kodim 0716/Demak akan selalu mendukung program pemerintah dalam hal ketahanan pangan nasional. Kegiatan di Green House ketahanan pangan Kodim 0716/Demak sebagai wujud pembinaan teritorial TNI AD dalam rangka pemulihan ekonomi dan reformasi melalui pembinaan ketahanan pangan, dengan memanfaatkan lahan yang kosong yang ada.

“Seperti yang kita lihat, banyak ibu-ibu PKK yang ikut memanen di green house milik Kodim. Ini adalah bukti bahwa kita selalu prioritaskan masalah ketahanan pangan. Karena ketahanan pangan merupakan salah satu program dari TNI AD,” ujar Dandim.

Yanti (32), salah satu anggota PKK menyampaikan terima kasih kepada pihak Kodim 0716/Demak yang telah memberikan pelajaran tentang hidroponik, terlebih mereka juga diberikan kesempatan untuk memanen sayuran bersama.

“Ini sangat luar biasa pak, kita dikenalkan tentang hidroponik dan kita diajak panen bersama. Ini sangat menginspirasi kita untuk dapat memanfaatkan lahan sempit sekalipun sebagai media green house. Terima kasih Kodim Demak,” tutur Yanti.

Ibu-ibu PKK Kecamatan Mijen diajak memanen sayuran yang ada di green house ketahanan pangan Kodim 0716/Demak, mulai dari tanaman sawi, kangkung, timun, kacang panjang, bayem, pakcoy, dan selada. Diharapkan dengan kegiatan ini dapat membantu ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Demak.

***Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak***